



○生徒会新役員始動！

12月に生徒会役員選挙が行われ、新役員が選ばれました。やる気いっぱいの新役員の決意表明を紹介します。

生徒会長

M.Rさん（中学2年）

生徒会副会長

M.Yさん（中学1年）

学習部委員長

I.Aさん（中学2年）

生活部委員長

Y.Fさん（中学1年）

生徒会長 M.Rさん

これから1年間生徒会長を務めさせていただきます。M.Rです。

前生徒会長であったM.Mさんのように、積極的に生徒会活動に取り組んでいきたいと思ひます。そうして、みんなから頼られるような生徒会長になりたいです。

私がかかげた公約は、「運動会を成功させること」と、「本の貸し出し冊数を多くする取り組みを行うこと」の2つです。そのために、運動会の準備を早くから計画的に行い、工夫をこらして運動会を成功させ、思い出に残るものにしたいと思ひます。また、図書室の利用を増やすため、Mさんが行っていた取り組みを1年間続けていき、本に興味をもってもらえるような取り組みを行ってきたいと思ひます。

昨年、生徒副会長を務めていた時は、先生から言われたことや先輩方が行っていた取り組みに協力することが多かったです。それをふまえ、今年は自ら積極的に行動して、行事などを成功させたり、自分から意見を出したりして、新しいアイデアを取り入れた活動にしていきたいと思ひます。

今まで私は、生徒会長や専門部委員長のサポートを行っていましたが、今度からは、自分が引っ張っていかねばならなりません。だから、自分に自信をもってみんなを引っ張っていくことのできる生徒会長になりたいです。また、新型コロナウイルスの影響で行事が中止になったり、規模を縮小して行ったりなど、来年度も例年と違う1年になるかもしれません。そんな時こそ、新生徒会役員全員で協力し合い、成功させていきたいと思ひます。

これから1年間、これまで先輩方が作り上げてくださった生徒会をうけつぎ、さらによりよい学校を目指していきたいと思ひます。みなさん、これからよろしくお願ひします。



生徒会副会長 M.Yさん

みなさんこんにちは。1月から生徒会副会長を務めますM.Yです。私は、自主学習を増やしたいと思ったので、副会長に立候補しました。そのため、これからはみなさんの意見などをしっかり聞き、その意見を参考に、公約である「自主学習を増やして学力アップ」を実践していきたいと思ひます。来年みんなの学力が上がっていることを目指したいと思ひます。だから、みなさん、宿題だけでなく、ワークや授業で習ったことをノートにまとめて復習したりするなどの家庭学習に取り組んでいきましょ。みなさん思ったことや意見があったら教えてください。参考にしたいと思ひます。

また、昨年は多くの行事が新型コロナウイルスによって中止や縮小になりました。

特に、運動会は多くの種目がなくなり、昼までと大きく縮小されました。今年も新型コロナウイルスが終息せず、多くの行事が縮小して行われる可能性もあります。そのときでも、今まで通り行われたときより

も楽しかったと思えるように生徒会長の R さんをはじめ生徒会役員と協力して計画を立てていきたいと思います。

私は、昨年生徒会副会長を務めた R さんのように数多くの行事の計画などを自分で立てて成功させられるようになりたいと思います。そのためこれからは今までよりも皆さんの意見を聞いていきたいと思います。そしてその意見をもとに生徒会副会長として生徒会役員と先生方と協力して日吉中学校のために尽力していきたいと思います。そして、みんなが「今年は楽しい1年だったな」と思えるような学校生活にしていきたいと思います。これからも今まで通り生徒会への協力をお願いします。これからいろんなことに全力で取り組んでいきたいと思います。

1年間みなさんよろしくお願いします。

学習部委員長 I.A さん

こんにちは。私は学習部委員長になる I.A です。私は、学習部を約2年勤めました。その中でも約1年間は、副委員長を務めさせていただきました。そこで M さんの仕事を近くでも見て美紗都さんはちゃんとみんなのことを考えて仕事をしているなと思いました。私も学習部委員長になってみんなのためになる仕事をしたいと思いました。

また、私が学習部委員長になって力を入れたいことは家庭学習です。私は中1の時より家庭学習をする回数が増えました。そして、全体的にも2年生の時が増えた気がします。今年も一人一人が自分からたくさん家庭学習に取り組むよう対策を作っていきたいです。

次に、本をたくさん借りることです。本を借りても読まなかったりする人もいます。私は、たくさん借りて読んでもらいたいし、図書室の利用も多くしていきたいです。

昨年は、いろいろなアイデアがあって新しいイベントなどもありました。それを続けていたり、さらに新しいイベントなども行ったりしたいです。そしてみんなが楽しめるようなことを考えて実行していきたいです。

これから一生懸命に学習部を引っばっていけるようにがんばりたいです。そのためにも、自分がしっかりするべきことはしていきたいです。でも、わからないこともあると思うので、先生方に聞いたり、学習部の人たちを頼ったりする時があると思います。その時は皆さんよろしくお願いします。

私もみなさんに頼ってもらえるような学習部委員長をめざしたいです。

みなさん、これから1年間よろしくお願いします。



生活部委員長 Y.F さん

みなさんこんにちは。今回生活部委員長になった Y.F です。私が生活部委員長になってやりたいことは、呼びかけです。これまでの生活部の先ばいたちは、手洗い・うがい・消毒の呼びかけや、身だしなみの呼びかけなどさまざまな呼びかけをしていました。手洗い・うがい・消毒は地味なことかもしれませんが、みんなの健康のことを考えると、とても大切なことです。今またコロナウイルスの感染者増えていきますので、手洗い・うがい・消毒の呼びかけをしっかりとしていきたいと思います。

身だしなみも大切だと思います。例えば、体そう服のシャツを入れている人と入っていない人では、入れているの方が印象が良いと思います。身だしなみの呼びかけもこれまで通り続けていきたいと思います。

他にも自分たちにできることを考えて、みなさんが明るく、楽しく、そして安心・安全に学校生活を送ることができるようにしたいです。これまで先ばいたちがやってきたことを最大限に生かしていきたいです。

私が生活部委員長になったら、さっき言ったように明るく過ごしやすい学校と、身だしなみ・手洗い・うがい・消毒の呼びかけをしていきたいです。それに健康でみ力的な学校の雰囲気づくりを目指したいです。これまでの先ばいたちを見習ってがんばりたいと思います。みなさん、どうぞ Y.F をよろしくお願いします。